

翔

—仲間と共に—

6年学年通信

10月号

令和元年 9.30

実りの秋

10月に入りました。田んぼの稲が刈り取られ、実りの秋を感じさせます。過ごしやすいく気候となり、勉強の秋、読書の秋、スポーツの秋、食欲の秋などと言われるほど、何をするにも1年で一番良い季節となりました。興味をもったことに進んでチャレンジして、充実した日々を過ごしてけるようにしたいですね！



1日(火) 学年費等引き落とし日

3日(木) 13:10一斉下校(教育研究集会のため)

4日(金) 6限 委員会

10日(木) 交通指導

11日(金) 6限 クラブ

14日(月) 体育の日 市民体育祭

15日(火) 社会見学「明治村」

17日(木) 就学時健診 5年生以外13:40下校

21日(月) さつまいも堀り(予備日:24日(木))

22日(火) 即位正殿の儀

24日(木) 交通安全教室(予備日:25日(金))

実施のとき15:05一斉下校 実施でないとき16:00下校

28日(月) 計算コンクール

29日(火) 2限 授業参観 PTA読み聞かせ PTA役員会・研修会

30日(水) 5限 薬物乱用防止教室

<11月の主な予定>

11月16日(土) 学習発表会 22日(金) 振替休業

25日(月) 26日(火) 修学旅行

27日(水) 3限より始業 午後:校外学習「能楽堂」



お知らせ

○令和元年度後期児童会役員選挙について

9月20日（金）に後期児童会の立会演説会がありました。
4名が立候補し、「こんな学校にしたい！」という熱意をみんなに伝えてくれました。「みんなのために頑張りたい」という気持ちを大切に
して、これからもリーダーとして活躍してくれることを願っています。



○社会見学について

15日（火）に「明治村」へ社会見学に行きます。「富国強兵」「殖産興業」を旗印に近代化政策を進めていく中で、日本の文化や暮らしは新しくなっていました。その様子を様々な建造物を見学したり、体験をしたりしながら学習したいと思います。今後、社会科で学習することにつなげていきたいと思っています。当日は弁



当持ちになりますので、よろしくお願いします。また、明治村内にある「宇治山田郵便局」では、投函してから10年後に手紙を郵送してくれる「～未来への手紙～はあとふるレター」というサービスを行っています。そこで今回、「10年後の自分」に手紙を書いて投函します。便箋と封筒（定型サイズ）の用意等のご協力ありがとうございました。



の手紙～はあとふるレター」というサービスを行っています。そこで今回、「10年後の自分」に手紙を書いて投函します。便箋と封筒（定型サイズ）の用意等のご協力ありがとうございました。



ありがとう、ダグラス先生

